

# EKSPOS

## Pasar Sugapa Aman, Warga dan TNI Bersinergi Jaga Ketertiba

Jurnal Agung - [PAPUA.EKSPOS.CO.ID](http://PAPUA.EKSPOS.CO.ID)

Dec 30, 2024 - 22:30



INTAN JAYA- Langit Papua semakin cerah dengan hadirnya kolaborasi antara masyarakat dan Tentara Nasional Indonesia (TNI). Pada Senin, 30 Desember 2024, **Satgas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad**, bagian dari Komando Operasi TNI di Papua, sukses menggelar pengamanan di area **Pasar Sugapa**, Kampung Bilogai, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, Papua

Tengah. Kegiatan ini tak hanya membawa rasa aman, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan warga.

Dipimpin oleh **Lettu Inf Abdian**, tim dari Pos Bilogai melakukan pemeriksaan kendaraan yang keluar masuk pasar. Langkah ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, khususnya di pusat perekonomian warga. Tidak hanya melibatkan aparat, kegiatan ini juga menggandeng tokoh masyarakat setempat, termasuk **Bapak Lukas Sondegau**, yang dengan antusias mendukung upaya pengamanan ini.

**“Kami senang TNI kerjasama dengan rakyat mengamankan Pasar Sugapa. Papua aman,”** ungkap Bapak Lukas Sondegau, menyuarakan harapan besar warga akan masa depan yang lebih damai.

## **Pengamanan yang Berbasis Kolaborasi**

Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, **Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi**, menjelaskan bahwa keterlibatan warga dalam pengamanan wilayah merupakan bagian dari strategi besar TNI untuk membangun kepercayaan dan menciptakan keamanan berkelanjutan di Papua.

**“Fokus kami adalah memastikan semua warga dapat menjalankan aktivitasnya dengan aman, terutama di pusat kegiatan ekonomi seperti pasar,”** ujar Letkol Dian.

## **Dukungan Penuh untuk Papua yang Damai**

Panglima Komando Operasi TNI di Papua, **Brigjen TNI Lucky Avianto**, memberikan apresiasi atas inisiatif ini.

**“Melibatkan masyarakat dalam upaya pengamanan adalah langkah strategis untuk menciptakan rasa memiliki. Papua aman adalah kunci percepatan pembangunan yang berkelanjutan,”** tegas Brigjen Lucky.

## **Pasar Sugapa: Simbol Ketentraman Baru**

Pasar Sugapa bukan sekadar tempat bertransaksi, tetapi kini menjadi simbol ketentraman baru di Intan Jaya. Dengan adanya sinergi antara TNI dan masyarakat, harapan akan Papua yang aman dan damai semakin nyata.

TNI tidak hanya menjaga batas-batas wilayah, tetapi juga menyatukan hati-hati yang mendambakan kedamaian. Kerjasama ini menjadi bukti bahwa Papua yang damai adalah tanggung jawab bersama antara aparat, pemerintah, dan rakyat.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho